

HIJA DE ROLANDO COMPITE EN CUADRA

LA "PRINCESA" FONSECA

◆ JORGE MARTÍNEZ J.

jomartinez@lateja.co.cr

Su nombre es Silvana Fonseca y heredó el amor por el deporte de su papá Rolando, aunque lo de ella no es el fútbol.

Silvana tiene 12 años y es amante de los cuadraciclos, deporte que Rolando también practica en sus ratos libres.

"Me empezó a gustar porque tengo un hermano de seis años que compite y cuando lo iba a ver a las carreras", comentó Silvana.

El primer cuadraciclo que tuvo se lo regaló Álvaro Calvo, esposo de Fiona, madre de la hija de Rolando.

"Mi papá siempre me dijo que tenía que darle todos los créditos al esposo de mi mamá porque él siempre me ha apoyado en todo y también me dijo que tuviera mucho cuidado a la hora de manejar", agregó.

Silvana es conocida en las pistas como la "Princesita" Fonseca, en honor al primer apodo de su papá, ya que cuando inició su carrera le decían "Principito".

Rolando la apoya. Para el delantero es un orgullo ver que su hija se dedica al deporte.

"Para todo padre es un motivo de alegría ver que un hijo se siente realizado con lo que hace y Silvana siempre va a contar con mi apoyo en todo", dijo el Rolo.

Fiona, la madre de Silvana, no se estresa por el deporte de su hija, ya que está acostumbrada a ver a sus hijos competir.

"Es un honor para mí saber que mis dos hijos compiten, el de seis años se llama Andrés Calvo y fue el que empezó con el gusto por los motores, eso hizo que Silvana se decidiera por eso y la verdad es que no me da miedo porque ya me acostumbré", comentó Fiona.



ALONSO TENORIO

Silvana ha competido en cuatro carreras y es de las mejores en los 80 centímetros cúbicos.



ALONSO TENORIO

Fiona Montoya no falta a una carrera en la que sus hijos Silvana y Andrés compitan.